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Ao vigésimo nono dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, no auditório 1 

do CCBS – lado Oeste, sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências - 2 

DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Alexsandra 3 

Fernandes Pereira, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves 4 

Soares, Cecília Irene Perez Calabuig, Cristina Baldauf, Emanuelle Fontenele Rabelo, 5 

Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline de Almeida Ferreira, Francisco Silvestre 6 

Brilhante Bezerra, Inês Xavier Martins, Josivânia Soares Pereira, Leonardo Fernandes 7 

França, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidiane Leal Rocha, Luciana Vieira de 8 

Paiva, Marcicleide Lima da Silva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, 9 

Michele Dalvina Correia da Silva, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo 10 

Fernandes, Taffarel Melo Torres, Vitor de Oliveira Lunardi. Membros com Ausências 11 

Justificadas: Aline Fernanda Campagna Fernandes, Cibele dos Santos Borges, 12 

Daniel Cunha Passos, Fernanda Matias, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro 13 

Quintans, José Luis Costa Novaes, Milena Wachlevski Machado. Membros ausentes 14 

sem justificativas: Cristiano Queiroz de Albuquerque, Darius Pukenis Tubelis, 15 

Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Juliana Rocha Vaez, Leandro de Oliveira 16 

Furtado de Sousa, Marinalva Oliveira Freitas. Com a seguinte PAUTA:  17 

1. Discussão e deliberação sobre o processo de redistribuição para a vaga do 18 

professor Michael Hrncir. 19 

 20 

 21 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, depois 22 

de constatado o “quorum” legal, o professor inicia a reunião lendo as justificativas dos 23 

ausentes, as ausências não precisam ser aprovadas porque todas se enquadram nas 24 

justificadas aprovadas anteriormente. PONTO DE PAUTA: Professor Lívio de 25 

Carvalho Figueiredo explica que o processo de remoção para a vaga deixada pelo 26 

Professor Michael Hrncir foi aberto e como não houve interessados foi 27 

automaticamente aberto o processo de redistribuição. O Professor Lívio de Carvalho 28 

Figueiredo faz um encaminhamento para que os processos que abertos de 29 

redistribuição sejam analisados por uma comissão aprovada pelo departamento. 30 

Professor Francisco Silvestre Brilhante Bezerra já se diz contrario a essa sugestão, 31 

por achar que os processos deveriam ser amplamente discutidos pelo departamento.      32 

Professor Taffarel Melo Torres questiona os prazos, pois como no ano seguinte terá 33 

eleições, onde as nomeações são suspensas três meses antes das eleições ate a 34 

posse dos eleitos, encurtaria os prazos para a redistribuição. Professora Cecília Irene 35 

Perez Calabuig fala que há necessidade de um prazo definido para que os possíveis 36 

candidatos possam se informar de forma transparente. Ela também fala que seria 37 

interessante um membro externo do departamento nessa comissão. Professor Carlos 38 

Eduardo Alves Soares faz alguns encaminhamentos, para que na reunião se vote o 39 

prazo do processo de redistribuição, que a assembleia deve escolher quais critérios 40 

serão analisados para escolha do candidato e também acha que seria interessante um 41 

membro extra de fora do departamento. Professor Francisco Silvestre Brilhante 42 

Bezerra fala que é preciso primeiramente votar se haverá uma comissão ou não. 43 
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Professora Inês Xavier Martins concorda com o professor Lívio Carvalho de Figueiredo 44 

em se ter uma comissão com membros do departamento que tem conhecimento das 45 

necessidades do curso e do departamento. Professor Rodrigo Fernandes gostaria de 46 

saber se haverá um ranking dos candidatos interessados, pois existe a possibilidade 47 

de o candidato “escolhido” não ser liberado pela instituição de origem. Votação para 48 

criação da comissão: aprovada com dez votos favoráveis, quatro votos contrários e 49 

sete abstenções. Votação para saber se os critérios serão escolhidos na assembleia 50 

ou na comissão: os critérios escolhidos na assembleia receberam dez votos, enquanto 51 

que serem escolhidos pela comissão receberam três votos e seis se abstiveram, 52 

portanto, fica aprovado que os critérios serão escolhidos em assembleia. Votação dos 53 

critérios: Primeira proposta: Ser utilizada a tabela dos concursos da Ufersa; Segunda 54 

proposta: Tabela dos concursos da Ufersa e outros critérios. Votação: a primeira 55 

proposta recebeu oito votos, a segunda proposta recebeu sete votos e houve quatro 56 

abstenções. Aprovada, portanto, a primeira proposta. Como a reunião chegou ao 57 

horário limite de 17h30min, aprovado em assembleia anteriormente o Professor Lívio 58 

de Carvalho Figueiredo agradeceu a presença aos participantes e suspende a reunião 59 

para continuidade em uma segunda sessão. Ao quinto dia do mês de novembro do 60 

ano de dois mil e dezenove no auditório do CCBS – lado Oeste dá-se inicio a segunda 61 

sessão da quarta reunião extraordinária. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo da 62 

continuidade a reunião de onde parou na primeira sessão, na discussão do ponto 63 

único de pauta. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo retoma a proposta sobre a 64 

formação da comissão que seria elencada por ele, como Chefe do Departamento; 65 

professor Daniel Cunha Passos, por estar com disciplinas próximas as ministradas 66 

pelo professor Michael Hrncir; professora Luciana Vieira de Paiva, como presidente do 67 

Colegiado do Curso de Ecologia. Professora Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto 68 

propõe que a comissão seja composta apenas pelo Colegiado e NDE do Curso de 69 

Ecologia, os professores Luciana Vieira de Paiva e Carlos Eduardo Alves Soares 70 

concordam e endossam a sugestão. A professora Luciana Vieira de Paiva propõe que 71 

a comissão seja formada pelo Chefe do departamento, Daniel Cunha Passos e pelo 72 

Colegiado e NDE do curso de Ecologia. O Professor Daniel Cunha Passos solicita a 73 

presença da diretoria do Centro de Ciências Biológicas. Professor Leonardo 74 

Fernandes França faz o encaminhamento para a votação da comissão, que essa seja 75 

composta por Lívio Carvalho de Figueiredo, Rodrigo Silva da Costa, Daniel Cunha 76 

Passos e o Colegiado e NDE do curso de Ecologia. Votação: Aprovada a comissão 77 

com nove votos favoráveis e uma abstenção. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo 78 

propõe que se dê inicio ao processo de avaliação pela comissão em uma semana e a 79 

professora Luciana Vieira de Paiva propõe que se inicie em quinze dias. As duas 80 

propostas são votadas, a primeira recebeu três votos e a segunda proposta cinco 81 

votos, portanto, fica aprovado que a comissão terá quinze dias para avaliação dos 82 

processos. Foi aprovada com sete votos favoráveis e uma abstenção que a comissão 83 

teria ate o dia vinte e nove de novembro de dois mil e dezenove para finalizar o 84 

processo de avaliação. 85 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo agradeceu aos participantes e encerra a 86 

reunião. Para constar, eu, Lisiane Nunes Limeira, Assistente em Administração do 87 
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DBIO lavrei a ata desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do 88 

departamento. 89 


